
 

 

Rita Paoletti 

6 settembre alle ore 18:48 ·  

"Se avessimo fede, vedremmo Dio nascosto nel sacerdote, come una luce dietro il vetro, come il vino mescolato all'acqua"  
Quanti frutti per quel piccolo si pronunciato da un giovane ragazzo 50 anni fa...grazie per il tuo si...grazie per la casa sempre aperta, 
per le tue cene improbabili, grazie per la tua verità, per le messe in montagna, grazie per la saletta, per le tue parole a volte dure, 
grazie per quella bibbia regalata, grazie per averci insegnato ad usarla, grazie per averci aiutato ad diventare gli uomini e le donne di oggi... 
grazie per averci fatto conoscere Dio come una luce dietro il vetro...grazie Gigi! 
 #sacerdotepersempre#50anniperGesú #gratitudine #lacrime #gioia 

 

 

 

 

Laura Mezzanotte 

6 settembre alle ore 21:49 · Bobbio · Modificato ·  

...oggi non c'ero..ma c'ero alle tue prediche insuperabili, alle tue cene strapiccanti, alle tue messe in montagna, alle tue escursioni che tanto ami, alle tue catechesi che 
ci hanno aperto il cuore, ai quei no detti con fermezza che hanno aperto mille portoni! Mi hai insegnato ad amare Dio, a cercarlo e a sentirlo con un amico, mi hai 
insegnato la bellezza del silenzio e della meditazione...quanti ricordi, quanti sorrisi, quante giornate con i tuoi giovani! Un Si che ha costruito saldamente una comunità 
e che ci ha permesso di diventare ciò che oggi siamo : uomini e donne che grazie a te, Gigi, credono! 

 


